

---

## Zu Plato.

Im Charmides p. 153 A heißt es εἰς τὴν Ταυρέον παλαιότεραν τὴν καταντικρὺ τοῦ τῆς βασιλικῆς ἱεροῦ εἰσῆλθον. Die βασιλική kann nicht füglich die Basileios Stoa sein, weil diese jenen Namen nicht führte und auch kein Hieron war. Hera aber heißt ebenfalls nicht so, sondern Basileia, Basilius in Tarent Aphrodite, und die Frau des Archon wird auch nicht durch das Adjektiv bezeichnet. Wahrscheinlich ist, da cod. A und G bei Bekker βασιλῆς und βασιλης haben, *Βασιλείας* zu lesen, über deren Cultus Wieseler Adversar. S. 125 ff. handelt.

Urlidhs.